

Fecha: 11-10-2024
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 360,8
 VPE: \$ 471.576

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: "La acción inmediata para reducir la actual lista de espera es generando contrataciones externas"

Sebastián Oyarzo Ojeda, candidato al Core por la provincia de Magallanes

"La acción inmediata para reducir la actual lista de espera es generando contrataciones externas"

Sebastián Oyarzo Ojeda lleva 13 años trabajando en la revisión de proyectos habitacionales del Serviu. Es muy conocido por profesar la fe evangélica.

Nació el 6 de septiembre de 1984. Sus padres son Alberto Oyarzo y Lidia Ojeda. Tiene cuatro hijas.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- "Tengo una gran convicción como cristiano, basada en los principios y valores plasmados en la palabra de Dios que es mi mayor carta constitucional y creo que ella puede aportar significativamente en nuestra región".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- "Lo más importante es escuchar a la ciudadanía y trabajar en base a ello, somos los representantes de todos los magallánicos y ese será mi mayor enfoque. Hemos detectado en las encuestas y conversaciones con los vecinos que la palabra que más se repite dentro de las necesidades es vivienda, salud, seguridad e



infraestructura y creo que ahí es donde se debe trabajar".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- "Muchos nos comentan que no tienen el acceso a una vivienda porque no cumplen con los requisitos para ello y esperan muchos años, la solución a proporcionar a nuestros vecinos es fortalecer y complementar desde el gobierno regional los convenios existentes Gore-Minvu para alcanzar a otros estratos socioeconómicos y además atraer a otras empresas que generen y ejecuten proyectos de viviendas sociales".

"Existe una lista importante de espera por falta de especialistas y espacios no suficientes para abarcar con todo ello, por lo que se hace necesario tener especialistas de forma permanente y mejorar la infraestructura del actual Hospital Clínico. Por último, creemos como republicanos que la acción inmediata para reducir la actual lista de espera es generando contrataciones externas y licitaciones de procedimientos médicos".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "Creo insistentemente que los convenios con el Minvu-Gore y con el Minsal son convenios que deben reformularse y mejorarse para alcanzar de manera directa y aterrizada a los ciudadanos magallánicos".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Trata-

Ficha Electoral

Partido político: Republicano.

Número en la papeleta: Lista Y-150.

Edad: 40 años.

Estado Civil: Casado.

Principales hobbies: Leer la Biblia, disfrutar cada momento con mi familia, escuchar y bailar cueca.

Mayor virtud: Muy detallista.

Mayor defecto: Testarudo.

Cargo actual: Funcionario público del Serviu.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: por cualquier candidato del Partido Republicano.

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 3.

Nota al Consejo Regional: 3,5.

miento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "Ejecutar un proyecto de bacheo de calles".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "No, creo que cada área debe tener sus atribuciones y tener atribuciones legislativas no es parte de las competencias que tiene, ni debe tener un consejero regional".

- ¿Por qué la gente debería votar por usted?

- "Creo fehacientemente como candidato Cristiano transformado por Dios, en los principios fundamentales que llevo en mi pecho y en ella está la Integridad, la cual va de la mano con la transparencia, la honestidad, la coherencia, la justicia y la rectitud, elemen-

tos perdidos hoy y que hacen que las personas no crean en quienes quaremos tomar estos puestos, me comprometo de ser electo con la ciudadanía a defender con todas mis fuerzas los principios y valores cristianos dados en el libro santo llamado Biblia".

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? *Sí.*

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? *No.*

¿Apoya el Centro Antártico internacional? *No.*

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? *Sí.*

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? *Sí.*

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? *No.*

¿Privatizaría Enap? *No.*